

# 令和2年度熊本県合唱コンクール・合唱フェスティバル の中止について

皆様におかれましては、日ごろより熊本県合唱連盟の活動に多大な御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、本日、開催を予定しておりました標記大会につきましては、参加団体の皆様、特に部活動引退が迫る最上級生が仲間と一緒に県劇で歌えるよう、関係各方面と協議を重ね、新型コロナウイルス感染防止に可能な限りの対策を講じるなど、大会の実施に向け、準備を進めてまいりました。

しかし、熊本県内においては、随所でクラスターが発生するなど、新型コロナウイルスが急激に感染拡大しました。このため、開催の可否について何度も検討を重ねてまいりました。結果、7月30日木曜日には、開催は可能と判断し、皆様にその旨お知らせしたところです。

しかしながら、その後、想定以上に状況が悪化し、熊本県合唱連盟としまして、開催は不可能と判断せざるを得ず、やむなく、中止することといたしました。

出場に向けて練習に励んで来られた皆様、支えていただいたご家族、指導者各位、関係者の皆様、大変申し訳ありません。深くお詫び申し上げます。

新型コロナウイルスの感染拡大が止まらない状況にあります。今後、さらに検討を重ね、合唱活動の再開を目指してまいります。

今後とも、ご理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和2年8月1日

熊本県合唱連盟理事長 岩尾 健弘